
Con il sostegno della L.R. 15/2018

COMITATO DI GARANZIA
PRIMA RIUNIONE
11 luglio 2023

ore 14:30-15:30 online

Presenti 3 membri del Comitato di Garanzia, nominati dal Tavolo di Negoziazione e
rappresentanti di 3 dei Comuni oggetto del percorso (Faenza, Ravenna, Russi) e 2
facilitatrici

La riunione inizia con un giro di tavolo per la presentazione dei membri del CdG; le
facilitatrici procedono poi con l’introduzione del progetto Facciamo Sostenibilità con focus sui
processi partecipativi secondo la L.R.15/2018 e sul ruolo del CdG. Vengono mostrate delle
slide che si allegano a questo report.

Le facilitatrici illustrano le modifiche nelle tempistiche e nelle attività che sono state costrette
ad attuare in accordo ad Acer in conseguenza dell’emergenza alluvione avvenuta a maggio
e le cui conseguenze hanno fermato il progetto fino a fine giugno.
Presentano anche i dati del tour con cui si è iniziata la partecipazione di inquilini erp e
associazioni del territorio, le proposte raccolte unitamente alle considerazioni e scelte che il
TdN ha effettuato su queste ultime.

Si lascia quindi la parola ai membri del CdG per domande e considerazioni:
● vengono valutati positivamente i numeri della partecipazione degli inquilini e delle

proposte raccolte, in quanto spesso la parte più difficile di un percorso partecipativo è
proprio l’attivazione e il coinvolgimento di un numero di persone efficace al percorso
stesso

● anche il contenuto delle proposte è considerato qualitativamente buono e variegato
● in conseguenza di alcune proposte lette, suggeriscono di coinvolgere altre

associazioni del territorio: a Ravenna gli Ortisti di Strada con il progetto di Casa
Volante (che si occupa di uno spazio Acer e che potrebbe diventare un centro di
quartiere di formazione sui temi della sostenibilità ambientale, economica e sociale)
potrebbero attivare e coordinare un gruppo di singoli inquilini e valorizzare le loro
competenze nella cura di orti comunitari o di spazi verdi (come le aiuole del quartiere
che sarebbero da rendere più belle) o in attività ricreative per bambini. Su Faenza,
invece, sarebbe invece da ricercare un’associazione che si occupi di recuperare
biciclette dismesse

Si conclude la riunione con l’impegno da parte delle facilitatrici di invitare il CdG alle attività
previste nei prossimi mesi con gli inquilini e le associazioni in modo che possano rendersi
meglio conto delle azioni di progetto ed eventualmente suggerire ulteriori modifiche o
miglioramenti.
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